

学校支援ボランティアの御協力よろしくお願いいたします

4月の九州地方の大地震では甚大な被害をもたらし、今もなお、被災した方々が避難所暮らしを送っています。そんな中、日本全国からたくさんの物資が届けられ、ボランティアの方々が応援に駆けつけ、被害者の支援をしてくださっています。このような災害が起きたとき学校は避難所として解放することになるかもしれません。そんな時に、普段から学校と家庭、地域がつながり、御近所同士が親しくなっていれば、災害時の避難や救助が円滑に行われると言われています。

これからは、学校・家庭・地域・関係機関の協働が不可欠です。学校だけではなく、身近な地域を含めた社会の多様な人々のつながりの中で、子どもたちの生きる力は育まれます。保護者や地域の方々には、さらに、自ら積極的に子どもたちと関わり、支援することによって自分たちの手で地域や学校をよりよくし、子どもたちを育てようとする意識をもっていただきたく思います。

さて、本校では、平成21年度に学校支援地域協議会を立ち上げ、学校支援ボランティアの導入を積極的に進め、数々の活動を地域の方々に御支援いただいています。今年度、8年目を迎えました。本校には、学校側とボランティアさんの橋渡しとして、地域コーディネーターさん3名がいらっしゃいます。コーディネーターさんと連絡を取り合い、たくさんの授業の支援に入っていただき、今年度も学校教育を充実させていきたいと思います。

式与之子不存例其子具 Exestable ?

5月9日(月)、13日(金)に4年生のかけ算九九ボランティアを行っています。10:30~10:45の業間の時間に西校舎2階サンサンルーム(職員室前)で行っています。これから学習ボランティア等に参加してみたいと思っている方、少し興味がある方、ぜひ、見学に来てください。よろしくお願いいたします。

また、6月から月1回でお掃除ボランティアも始まります。日程が決まり次第、この便り

来月、6月10日に 学校支援地域協議会が 開かれます。地域の代 表の方やPTA本部役 員、支部長の方、学校 の教員等が参加し、今 年度の学校支援の方針 や内容、地域の課題等 について話し合われま す。

夜のお忙しい中の会 議になりますが、どう ぞよろしくお願いいた します。



りを作成しました。『縁 を願って名付けました。 いと思います。 きす。今後ともどうぞよ